

Kirche.Wir

Der tägliche Impuls der ev.-luth. Kirchengemeinden in

Börßum-Achim-Bornum • Hornburg-Isingerode • Schladen-Beuchte-Wehre • Werlaburgdorf-Gielde-Heiningen

Donnerstag, 26. März 2020

Solidarität in Zeiten der Krise

Zwar bedeutet die Corona Krise viele Einschränkungen und unser Leben sieht zurzeit ganz anders aus als sonst, aber man kann auch erleben, wie Menschen zusammenrücken und auf ganz neue oder wiederentdeckte Weise Solidarität üben und einander beistehen.



Da werden Hilfsangebote für diejenigen eingerichtet, die sich in der momentanen Situation nicht gut selbst versorgen können, es wird zu verabredeten Zeit öffentlich musiziert und per Telefon älteren Menschen etwas vorgelesen. Das kann einem durchaus hoffnungsvoll stimmen.

Beim Propheten Jesaja heißt es: *Ladet die Hungernden an euren Tisch, nehmt die Obdachlosen in euer Haus auf, gebt denen, die in Lumpen herumlaufen, etwas zum Anziehen und helft allen in eurem Volk, die Hilfe brauchen!* (Jes 58,7)

Im Grunde tun wir gerade an vielen Stellen genau das. Aber es scheint fast, als hätten wir erst die Krise gebraucht, um zu diesen Grundtugenden christlichen Lebens zurück zu finden.

Gebet: Gütiger Gott, hilf uns die Not unserer Mitmenschen zu sehen und uns derer anzunehmen, die unsere Hilfe brauchen. Lass über unserer Land eine Welle der Solidarität kommen und hilf uns, diese auch über die Corona Krise hinaus zu bewahren.